

Lundi 10 Mars 2025 – Solidarité Emmaüs et développement durable

46ème Rallye AIN-JURA

Participation Etrangère Autorisée
Championnat de France des Rallyes 2° Division
Coupe de France des Rallyes Coef. 4
Coupe de France des Rallyes VHC / VHRS

9-10 Mai 2025

Le Rallye Ain Jura souhaite devenir acteur du développement durable. Nous voulons au fil du temps, améliorer la consommation de nos ressources naturelles, la production de nos déchets et de son tri, ainsi que la pollution liée aux transports...

Nous proposons de prendre ensemble des décisions adaptées à notre activité pour limiter les impacts environnementaux. Comment ? En mobilisant les ressources culturelles et sociales du territoire, en donnant une dimension solidaire et citoyenne aux projets menés (voir communiqué sur les directives environnementales du 10/03/2025).

Il y a tant de vertus à mieux se comporter ! Sur le plan environnemental : c'est moins polluer, sur le plan économique : c'est moins couteux et sur le plan social : c'est davantage de solidarité !

Faites un geste solidaire en donnant vos livres ou vos bandes dessinées.

Votre bibliothèque déborde et vous souhaitez faire du tri dans vos livres ? Surtout, ne les mettez pas à la poubelle ! Il existe plusieurs moyens de leur offrir une seconde vie.

L'association Emmaüs donne la possibilité aux particuliers de donner des livres afin de les intégrer dans la chaîne d'économie solidaire des centres Emmaüs.

UN PETIT GESTE LOURD D'IMPACT...

Nous vous proposons d'apporter chacun au moins un livre que vous ne lisez plus au profit d'Emmaüs. Le point de collecte sera situé à Valexpo et sera ouvert du vendredi 09/05/2025 au samedi 10/05/2025.

Les livres seront ensuite triés et revendus par Emmaüs à prix solidaire pour financer des actions en faveur de personnes en grande précarité.

Merci pour votre impact positif.



Nous gardons à l'esprit que nous aurons de probables difficultés sur certaines actions. Cependant, cette promesse précise qu'il ne s'agit pas de se donner des objectifs inatteignables mais que chaque « pas » exécuté, les uns après les autres, des plus jeunes aux plus grands, à devenir davantage responsable pour notre planète.

Le Comité d'Organisation

